



Divorcio o separación con hijos: la importancia de llegar a un acuerdo

La separación de los padres es un proceso difícil para los hijos. Aunque el shock emocional depende de la edad en la que se produzca, siempre acarrea consecuencias para el menor, que en ocasiones se culpa y no entiende por qué sus padres ya no viven juntos. Si a ello se une el conflicto entre los progenitores, el menor o los menores se convertirán en las principales víctimas de la separación.

Ante un [divorcio o separación con hijos](#), lo ideal sería lograr un acuerdo común. Dado que el proceso judicial es necesario e irrevocable, los progenitores deberán contratar un buen servicio jurídico que los ayude en la toma de decisiones y aconseje a los padres sobre las mejores vías para obtener un acuerdo y evitar daños a los hijos. En este sentido, algunos bufetes ofrecen la alternativa de contratar lo que se conoce como «divorcio express», es decir, **acuerdos rápidos** para obtener la separación o el divorcio.

Proteger a los menores, la principal razón para alcanzar un acuerdo

Los divorcios o se ...